



Nombre de alumno:

Axel Adrián Arguello Guillen

Nombre del profesor:

Alejandra Torres

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Español

Grado: 1

Grupo: B

Para escribir con eficacia los tipos de textos, primero hay que entender los diferentes tipos de textos.

En este artículo, exploraremos los tres tipos más comunes: expositivo, persuasivo y descriptivo.

Cada tipo tiene su propio propósito y formato. Los textos expositivos, por ejemplo, están diseñados para informar o enseñar algo nuevo al lector. Al conocer los distintos tipos de textos, podrás elegir el formato que mejor se adapte a tu mensaje y propósito.

El texto expositivo

Es una forma de escritura utilizada para explicar algo. Suele ser informativo, pero también puede ser persuasivo o entretenido. Puede tener una de tres estructuras: narración, exposición e instrucción. Este tipo de estilo de escritura a menudo tiene como objetivo enseñar a los lectores sobre un tema determinado y ayudarlos a comprender algo mejor. Sin embargo, también se puede usar para contar una historia o argumentar. Cuando estamos leyendo, el texto expositivo nos informa y enseña sobre un tema.

Estructura del texto expositivo:

- Introducción al tema,
- Declaración de tesis,
- Razones para la declaración de la tesis,
- Evidencia de las razones dadas en el ensayo, y
- La conclusión del ensayo.

Un texto expositivo es un tipo de texto que se utiliza para explicar o proporcionar información detallada. Por lo general, define, describe y analiza un tema en particular.

Funciones del lenguaje

Las tres funciones del lenguaje son referencial, apelativo y metalingüística. La función referencial es la función principal del lenguaje y es cómo representamos las cosas en el mundo nombrándolas. La función apelativa es otra función principal del lenguaje que se utiliza para expresar opiniones y emociones. La función metalingüística es el uso secundario del lenguaje que ayuda a transmitir el estado de ánimo o la actitud de una persona.

El texto argumentativo

se utiliza para discutir diferentes opiniones y hacer un punto. La estructura de un texto argumentativo generalmente incluye la introducción, los puntos principales, la evidencia de apoyo y la conclusión.

El texto argumentativo es uno de los tipos de texto más desafiantes que se les pide a los estudiantes que creen en la escuela. El formato más típico para este tipo de escritura incluye la introducción, los puntos principales, la evidencia de respaldo y la conclusión.

El propósito de un texto argumentativo es convencer al lector de que tienes razón y debe estar de acuerdo con tu opinión. Un texto argumentativo se construye a partir de una serie de afirmaciones, fundamentos y refutaciones. Las afirmaciones son declaraciones en las que usted cree. Deben estar respaldadas por evidencia para que el lector también las crea. Los fundamentos son razones por las que las afirmaciones pueden ser verdaderas. Las refutaciones ayudan a los lectores que no están de acuerdo con su afirmación a ver dónde podrían estar equivocados o qué debe cambiar para que estén de acuerdo con usted.

Un buen texto argumentativo: Usa afirmaciones como sus principales bloques de construcción brinda razonamiento para cada afirmación, es preciso en su redacción y muestra conocimiento de puntos de vista alternativos y responde a ellos

Los textos escolares

Son textos que los profesores utilizan en el aula para enseñar a sus alumnos. Están diseñados para ser utilizados de una manera particular. Por lo general, se centran en una disciplina académica, como inglés, matemáticas o ciencias.

Los maestros pueden usar los textos escolares para:

- Introducir nuevos materiales e ideas con los que los estudiantes no están familiarizados.
- Reforzar lo que los estudiantes han aprendido.
- Explorar diferentes perspectivas sobre un tema.
- Proporcionar retroalimentación sobre el trabajo de los estudiantes.

Los textos históricos son aquellos textos que se escriben sobre hechos que ocurrieron en el pasado. Pueden estar en cualquier forma y pueden ser escritos por cualquier persona.

Los antiguos griegos fueron los primeros en escribir textos históricos. Pero realmente se popularizó en Europa y América durante el siglo XIX, después de que un filósofo alemán llamado Leopold von Ranke publicara su teoría de la historia.

Una característica de un texto histórico es que registra hechos pasados tal como sucedieron, sin adornos ni exageraciones por parte del escritor, sin proyección hacia el futuro ni conocimiento de cómo resultará todo

al final. Se enfocan en hechos e información y todos los demás aspectos son secundarios a este enfoque, como reacciones emocionales o prejuicios de los propios escritores.

Hay muchos tipos de textos diferentes, y es importante conocerlos para poder elegir el más adecuado para su propósito. A continuación te presentamos una breve introducción a los diferentes tipos de textos:

Los textos expositivos proporcionan información sobre un tema. Pueden ser de hecho o de opinión.

Los textos argumentativos adoptan una posición sobre un tema e intentan convencer al lector de que esté de acuerdo con el autor.

Bibliografía

Alvarez, A. (s. f.). El texto expositivo y su escritura. Revista Folios. Recuperado 4 de diciembre de 2022, de <https://www.redalyc.org/pdf/3459/345932035005.pdf>